

SUIVI AFFICHAGE POSTES MONTEUR DISTRIBUTION CLASSE 5

À la suite de la rencontre du 19 avril dernier, où nous avons adressé les enjeux soulevés par l'affichage de postes monteur distribution classe 5 prévu par Hydro-Québec, nous constatons malheureusement que le résultat n'est pas à la hauteur de nos attentes ni à celle de nos membres.

Soyez assurés de notre détermination à obtenir un dénouement équitable et convenable pour toutes et tous dans ce différend. D'autres interventions sont prévues et nous restons ouverts à discuter de solutions acceptables afin de résoudre ce désaccord.

Un suivi de ces démarches vous sera communiqué dès que des développements le permettront.

Entre-temps, n'hésitez pas à communiquer avec votre structure régionale pour tout renseignement complémentaire.

Solidairement!